



# ちゅういっぶぐみだより 8月



2023年8月1日  
尚徳福社会 仲町保育園

気温が高い日が多く、真夏日だった7月は水遊びやプール遊びが延期になる日が続くこともありましたが、限られた時間の中で思いっきり楽しむ子どもたちでした。外に出られない日には室内遊びや制作を楽しんだり、ホール遊びでは友達と協力したり話し合ったりして遊びを深めていきました。夏の暑さに負けないよう、水分や休息をしっかりとっていきます。また少しでも体調が崩れたり、いつもと変わった様子が見られたりするようであれば、口頭や連絡ノートにてお伝えください。

## 水遊びやプール遊びに夢中

毎朝「今日できる?」と確認し、心待ちにしていた子どもたち。できることを伝えると、急いで水着や水泳帽を被るといった嬉しそうな様子が見られました。シャワーに見立てたペットボトルを体にかけたり、水鉄砲や貝殻拾いをしたり夏ならではの遊びを満喫し、子どもたちはとっても楽しんでいました。

## オクラ 収穫しました

オクラの苗を6本植えたはずが、元気に育ったのは2本、、、「だいじょうぶかな?」「ちいさいね」などと心配していましたが、水やりの時の“おおきくなあれ”というみんなの愛情が伝わったのか、大きなオクラができました。5本のオクラを収穫し、給食で食べました。まだまだ実がいっぱいできそうなので、これからの生長も楽しみです。

今月からは水遊びを中心に活動していきます。連日して行うこともあるため、水着、体拭きタオル・着替えのご用意をお願いします。

## 月のねらい

- 約束事や決まりの大切さを感じながら、友達や異年齢児と夏ならではの遊びを楽しむ。
- 夏の自然現象や動植物に親しみ、興味や関心を持つ。



今月の歌  
とんでいったばなな

## 8月の予定

- 2日(水) 身体計測、英語であそぼう
- 4日(金) 夏まつり・すいか割り
- 25日(木) 避難訓練
- 30日(水) 英語であそぼう
- 31日(木) 外シャワー・水遊び終了